
지구 영어 학습자 자문위원회 (DELAC) 

부에나 파크 교육구 

2022 년 11 월 18 일 DELAC 회의록 

 

1.0 개회 그라나도스 씨는 오전 9 시 1 분에 회의를 소집했습니다.   

 

2.0 환영 인사 및 소개 Centeno 씨는 참석자들을 환영하고 새로운 DELAC 회원들을 소개했습니다. 

 

3.0 출석 확인 그라나도스 씨는 참가자들에게 출석을 위해 채팅에 성명, 자녀의 이름 및 자녀가 다니는 

학교 이름을 입력하도록 요청했습니다.  

 

4.0 의제 변경/추가 Guillermo 는 참석자들에게 의제를 검토하도록 요청했습니다. 

Murillo 는 DELAC 담당자에게 Zoom 의 사람들이 참여하고 포함할 수 있도록 의제에 토론을 추가할 수 

있는지 물었습니다.  

Centeno 씨는 Traster 씨와 Harrison 씨가 참석하지 않아 7 번 법적 요구 사항 / 새 의제가 변경 될 

것이라고 언급했습니다. 

4.1 첫 번째 동의/두 번째 동의/투표 Guillermo 는 참석자들에게 누가 의제를 발표할 수 있는지 

물었습니다. 리즈베스 플로레스 (Lizbeth Flores) 씨가 첫 번째 동의를 했고, 마리아 가르시아 (Maria 

Garcia) 씨가 두 번째 동의를 했으며, 의제가 승인되었습니다. 

5.0 회의록 읽기 및 수락 그라나도스 씨는 참석자들에게 몇 분 동안 회의록을 읽고 변경이 필요한지 

확인하도록 요청했습니다. 

Centeno 씨는 숫자 9.0 에서 El 로 변경해야한다고 언급했습니다. 

한 학부모는 부에나 파크 중학교 보고서가 베이티 중학교와 관련이 있다고 말했습니다. 

5.1 첫 번째 동의/두 번째 동의/투표 그라나도스씨는 청중에게 회의록 승인을 제안할 수 있는 사람에게 

물었습니다.  마리아 드 로스 앤젤레스 씨가 첫 번째 동의를 했습니다. 리즈베스 플로레스 (Lizbeth 

Flores) 씨는 두 번째 동의를 했고 회의록이 승인되었습니다. 



6.0 구제 그라나도스 씨는 이전 사업이 없다고 언급했습니다. 

7.0 법적 요구 사항 / 새 의제 변경 사항에서 논의된 내용으로 인해 제출이 없습니다. 

8.0 ELAC 학교 보고서: 그라나도스씨는 학교 대표에게 ELAC 보고서를 제출하도록 요청했습니다. 

베이티 중학교 – Ms. Angeles 는 Carbajal 씨가 다음을 언급했다고 언급했습니다. 

• 교사 회의에서는 영어 학습자를 위한 Title 1 기금 분배 목표에 대해 논의합니다. 

• 2023 년 5 월의 목표는 쓰기, 읽기, 듣기 또는 말하기에서 영어 능력을 최소 1 단계에서 100%까지 

향상시켜 재분류하거나 능숙한 수준으로 분류할 수 있도록 하는 것입니다.   

• 쓰기와 읽기의 새로운 커리큘럼. 

• ELD 수업에서 학생들이 학생들의 수준을 높일 수 있는 전략을 만듭니다. 

• 학생 정학이 줄어들고 이와 같이 유지되기 바람 

•  Title 1 에는 영어 학습자를 돕기 위해 더 많은 교사 지원을 위한 재정이 있습니다 

• Carbajal 씨는 재분류를 위한 아이디어나 전략 또는 학생들이 개선하는 데 도움이 되는 

프로그램을 알고 있는지 물었습니다.  

• 영어 교사가 어떻게 일하는지 궁금하면 학교에서 약속하여 할수 있습니다. 

• 그는 CASSP, ELPAC 와 같은 Aeries 의 진행 상황과 성적을 확인하는 방법과 학생들이 재분류 

하려면 매년 치르는 시험에서 레벨 4 에 있어야 한다고 알려주었습니다. 

부에나 파크 중학교 – Lisbeth 씨는 다음과 같이 언급했습니다. 

•  회의는 2022 년 11 월 16 일로 학생들과 함께 계획하는 3 가지 목표를 다루었습니다. 

•  첫째, 영어와 수학 점수를 높이고 교사가 CASSP 점수를 분석함에 따라 주립 표준의 중요성을 

확인하십시오.  

• 두 번째 목표, 투터링과 같은, 학생과 가족을 위한 대안 개발로 학생 환경의 사회적, 정서적 발달.   

• 더 안전한 학교 환경과 복장 규정을 모니터링 

• 셋째, 학부모가 영어 학습자에게 영향을 미치는 활동에 참여할 수 있는 방법을 찾으십시오. 

•  페어런트 스퀘어, 학교 자료  및 메시지 사용.  

• 학교는 STEM 수업을 통해 학생들에게 권한을 부여합니다.  

• ELAC 는 학군에 8 학년 RFEP 학생들의 시행 시간을 첨부하도록 요청하기를 원하며, 내년에는 

결과가 늦어 고등학교 (고등학교)에 영향을 미치기 때문에 9 월에서 12 월까지, 4 월까지는 재 

분류되지 않을 것입니다. 다음 ELAC 회의는 2023 년 2 월 24 일입니다. 

코리 – Ms. Murillo 는 다음과 같이 언급했습니다. 

• 학부모가 ELAC 에 참여하도록 다양한 전략에 참여시키기 위해 학교에서 노력했습니다. 

•  2 명의 학부모 만 참여한 ELAC 회의는 단 한번 있었습니다 



•  10 월 30 일 Trunk-A-Treat 행사는 부모와 상호 작용하기 위해 전단지를 전달했으며 120 개의 

전단지가 제공되었습니다. 

•  감독은 뉴스 레터에서 매월 발표하고 학부모에게 CGI 수학 워크샵을 알렸습니다. 

• 워크샵은 새로운 수학 전략으로 구성됩니다.  

• 2 월과 4 월에 2 회의 집회가 계획되었다.  

• 또한 12 월에는 SOAR 학생들이 이미 등록되어 있는 Brain Fuel 이라는 프로그램이 있지만 STEM 

기회이기 때문에 등록이 있습니다.  

• 학부모가 이 프로그램에 참여하도록 초대하여 질문이 있으면 교장에게 문의 할 수 있습니다.  

에머리 - 보고가 없습니다 

길버트 - 나바레테 씨는 다음과 같이 언급했다. 

•  회의는 11 월 15 일 오후 1 시에 Zoom 으로 진행되었습니다. 

• 다음 회의는 2023 년 1 월 17 일입니다. 

• 자금에 대한 보고서와 재정 사용되는 것이 표시되었습니다. 

•  우리는 세가지 목표에 대해 이야기했습니다. 

• 첫 번째 목표 - 자금의 일부가 사용되고 전염병의 영향을 가장 많이 받고 영어 수준이 저조한 

학생들에게 초점을 맞춘 영어 학습자를 위한 지원 계획입니다. 

• 학부모가 재분류를 위한 질문에 대한 지원과 도움을 줄 수 있도록 돕는 회의가 있을 것입니다. 

       마리아 가르시아씨는 다음과 같이 말했습니다. 

• 두 번째 목표 -기금은 책, 지우개 및 기타 품목이 판매되는 학교 상점에서 어린이를 위한 

상풍권으로 사용됩니다. 

• 그녀는 작은 가게에 있는 동안 자원 봉사 경험과 왜 가게에 있는지에 대해 언급했습니다. 

• 11 월 18 일에는 학교에서 주어진 돈 (록 스타 인센티브 티켓)을 제공해야하는 글로우 댄스 

파티가있을 것입니다.  

• 핫 초콜릿 데이가 있을 것입니다  

• 리더 학생들이 있습니다. 

• 세 번째 목표 – 책 빙고 및 수학의 날과 같은 학업을 위해 가족을 지원하는 비용. 

• Parent Square 같은 의사 소통을 위한 더 좋은 방법을 통해 학부모에게 알리기 위해 전단지가 

발송됩니다. 

• 11 월 14 일에는 어린이와 청소년이 갱단이나 마약에 가담하지 않도록 지원하는 연설이 

있었습니다. 

• 진행되는 모든 일을 돌보기 위해 학생들 환영을 위해 5 명의 학부모가 돕습니다. 

펜들턴 - 보고가 없습니다. 



휘태커 - 그라나도스 씨는 다음과 같이 언급했습니다. 

• 회의는 11 월 10 일에 있었습니다. 

• 위원회에 대한 투표가 이루어졌습니다. 

• 영어 학습자 자녀의 Title 1 재정이 수학, 읽기 및 예술에 어떻게 사용되고 있는지 

언급되었습니다. 

• 부모가 자녀의 수학 또는 읽기를 돕는 방법에 대한 회의가 있을 것입니다. 

9.0 공지 사항 그라나도스 씨는 발표를 위해 센테노 씨를 소개했습니다. 

9.1 DELAC 이후의 교통 논의 Centeno 씨는 회의가 끝난 후 운송을 담당하는 Valenzuela 씨가 할것이며 

발표하고 DELAC 회의에서 거론되지 않는 이유를 설명했습니다. 

9.2 가족 서비스를 위한 제안 사람은 그 직책과 이 사람에게 어떤 종류의 품질을 원하는지 추구할 

것입니다. 이 사람은 교육, 학부모 워크샵, ELAC 보드, 글로벌 비 TOSA 를 통해 학교를 담당하고 지원할 

것입니다. 학교의 교장은 ELAC 이사회 회의를 감독하는 사람들입니다. 이 사람은 영어, 스페인어 및 

한국어를 구사하는 학군의 학부모, 교장과 의사 소통합니다. 교장과 함께 통역하는 데 도움이 될 

위원회와 함께 아이들과 함께 읽는 팁을 얻습니다 

9.3 성적표 정보 Centeno 씨는 Osborn 씨가 Aeries 에서 성적 보는 법에 대해 알려줄 것이라고 

언급했습니다. 

Osborn 은 성적, iReady, ELPAC 등과 같은 테스트 보고서를 찾을 수 있는 위치에 대한 프레젠테이션을 

했습니다. 페이지를 원하는 언어로 변경할 수 있습니다. 

10.0 공개 댓글 Guillermo 부인은 각 사람이 3 분 동안 의견을 제시한다고 언급했습니다. 

Murillo 는 다음과 같이 말했습니다. 

• Zoom 을 사용하는 학부모는 참여할 수 있습니다. 많은 부모들이 참여하기를 원하지만 일이 

불가능하기 때문에 텍스트를 사용하고 그 의견을 회의록에 추가하는 것이 좋습니다. 

•  두 번째 요점은 교육구에 마스터 플랜이 어떻게 되는지에 대한 일일 업데이트를 요청하고 , 그 

중 3 명이 참여한 7 월 회의에서 Cantu 박사에게 요청했습니다.  

•  세 번째 요점은 DELAC 회의에서 학군 직원이 수학 및 읽기 성능을 위해 Aeries 에 있는 

보고서에서 5 분위수 또는 측정에 대해 이야기하는 것을 고려합니다. 학군이 추가 한 새로운 

것이며 학부모가 이러한 측정에 대해 아는 것이 좋습니다. 엑셀 목록에서 다른 어린이와 

비교하여 학교 수준에 있는지 확인하는 것이 영어 학습자에게 중요합니다.  

한 아버지는 이렇게 말하였다. 



• 나는  학교 부지 위원회에 속해 갱단에서 벗어나고 싶거나 집에 문제가 있는 학생들에게 10 개의 

GRIP 장학금을 제공하고 그 상황에서 벗어나도록 동기를 부여하고 있다는 크리스티의 보고서를 

제공하는 것을 잊었습니다.  

• 학생들이 대학에 입학 할 때까지 계속 앞으로 전진하도록 격려하기 위한 대학캠퍼스 탐방이 

예정되어 있습니다. 

•  전문직에 종사하거나 전문 경력이 있는 학부모는 학생들에게 대학을 가는 것과 그렇지 않을 

경우의 이득에 대해 나누며 동기를 부여 할 준비가 되어 있습니다. 학생 및 기타 사항의 재 

분류를 구현하기 위해 학교에 할당된 수치가 제공되었습니다. 

기예르모 씨는 다음과 같이 말했습니다. 

• Beatty 학교에서 그들은 좋은 회의를 가졌고 교장과 교감은 학부모와 함께 응용 프로그램, 웹을 

통해 Aeries 에 들어가고 저장하는 방법을 가르쳤습니다. 그들은 포인트 4, 3 및 레벨의 진화를 

만드는 방법을 말했습니다.  학교 대표로서 이것을 교장에게 가져갈 수 있습니다. 교장들은 

기꺼이 우리에게 많이 알려주시고, 우리는 다만 회의에 참석하기만 하면 됩니다. 직접 만나는 

것이 좋습니다. 나는 많은 도움을 받기 위해, 부모님을 학교에 초대합니다. 

 

Murillo 는 다음과 같이 말했습니다. 

그들이 나타내는 2 가지 조치와 관련하여 지구에 워크숍을 요청하여 이를 알 수 있습니다. 

11.0 폐회 기예르모 씨는 오전 10 시 13 분에 폐회. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


